
RESUMEN REUNIÓN COMITE INTERCENTROS 
(16/10/13).

La reunión ha empezado con la empresa tomando la palabra: 
En septiembre se ha producido una bajada de ventas del 20%, y esta 
tendencia a la baja está prevista hasta final de año. En septiembre el 
resultado ha sido -1.000.000 d euros. 
En cuanto a volumen de envíos hay según la empresa un 21% menos 
que en 2012, y que incluso ha habido caídas en clientes de un 40 a un 
50%. 
En cuanto a seguridad social están al día todo y algún retraso que se ha 
sufrido. 
Se ha preguntado por los cambios en el consejo de administración sobre 
4 vacantes o ceses que ha habido desde los miembros de la 
Deutschepost, la empresa dice que eso no afecta a la compañía ni a su 
futuro...
En cuanto a la media paga de junio no hay fechas para su pago y va a ir 
en función de la refinanciación que sea capaz de conseguir la empresa d 
aquí a diciembre. Esa refinanciación va en función del próximo plan de 
acción que nos va a presentar la empresa el próximo 30 de octubre. En 
función de los acuerdos a los que se lleguen los bancos les darán esa 
refinanciación y el resto lo deberían de poner los accionistas.
Si no consiguen refinanciar la empresa la continuidad de la empresa 
está en peligro y podemos ir a parar a concurso de acreedores.
Todo esto según la empresa. 
Las valoraciones de CGT las haremos a posteriori.


